
CAMAIRA MUNICIPAL
SANTA  FE  DO  SUL  -SP

iNDicAeAO N® 030/2025

Indica
A vereadora T®reelnha do Gava8, no uso
de suas prerrogativas pariamentares, ctc;

ao ExcelentTssimo Prefelto EVANDRO FARIAS MURA, as providencias

que se fizerem  necessarias junto ao setor competente da municipalidade,  no sentido de realizar
estudos  visando  a  lmplanta9ao  de  mlcrochip  com  QR  Code  em  todos  os  animals  do
municipio, jnclulndo os anlmais intornados no Canll Municipal, com ls®neao para famflias
de baixa renda.

JUSTIFICATIVA:

A  implementacao  de  microchips  com  QR  Code  permitifa  a  controle  e  a  identificaeao  dos
animais  de  forma  mais  eficiente,  alem  de  garantir  maior  responsabilidade  dos  tutores  pelos  seus
animais. 0 microchip, aliado ao QR Code, possibilita que, em caso de extravio do animal, o responsavel
seja facilmente localizado por meio de uma simples leitura do c6digo, contribuindo para a reducao de
animais abandonado§ e facilitando a devoluoao de animais perdidos aos seus tutores.

Este   serviap   sera   realizado   gratuitamente   para   as   famllias   de   baixa   renda,   como   as
cadastradas  no  programa  Bolsa  Famllia  e  no CRAS  (Centro de  Referencia de Assistencia  Social),
garantindo que as populag0es mais vulneraveis tambem possam ter acesso a identifica9ao segura de
seus  animais.  Ja  para  a  demais  famllias,  sera  cobrada  uma  taxa  simb6lica,  a  tim  de  assegurar a
manuten€ao do servieo e sua expansao ao longo do tempo.

0 castram6vel ja realiza com sucesso o trabalho de castraeao gratuita e microchipagem com
QR Code em  animais,  e a expansao desse procedimento sera essencial  para garantir o controle de
animais  no  municfpio,  prevenir a  abandono  e  melhorar a  responsabilidade  dos tutores  pelos  seus
animais.  Essa aeao contribui  para o aumento da seguranca dos animais,  permitindo o  rastreamento
em casos de perda e facilitando o controle populacional de animais abandonados.

Alem  disso,  essa  medida  permitira  ao  municlpio  manter  urn  banco  de  dados  atualizado  e
completo sabre os animais, possibilitando a adocao de novas medidas para o bern-estar e seguranpe
dos mesmos.

Trata-se de  uma  demanda  da  popula9ao que  devefa  ser inclufda  no  orpemento vigente do
municipio.  Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao,  a presente demanda devefa constar
das peeas orcamentari.as (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Orcamentan.as - LDO e na Lei
Or¢amentaria   Anual   -   LOA)   como   foma   de   desenvolver   Pollticas   Ptlblicas   visando   atender
efetivamente os anseios da populagao.

Portanto,   solicito  que  o  Poder  Executivo  Municipal  avalie  a   possibilidade  de  investir  na
expansao  dessa  medida,  garantindo  a  conscientiza9ao  da  populagao  e  a  melhor  cuidado  com  os
animais de nossa cidade.

Sala das Sess6es Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro.
19 de fevereiro de 2025
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